



# UTSUMI FUTURE FACTORY とは

UTSUMI FUTURE FACTORY(うつみ みらい つくろう) 略して『UFF』  
 内海や他の地域に貢献したい！小さなことをコツコツ頑張りたい！  
 そんなことを思った人たちが集まったのが『UFF』です。  
 私たちは一年生2人、二年生1人、三年生3人の計6人で活動しています。

自分は、内海高校の  
 マスコットキャラ  
 ター！  
 名前は【いちうくん】  
 よろしくね！



## 河和海岸の清掃

<河和港とは>  
 河和港は愛知県美浜町河和にあります。日間賀島・篠島と言う私たちの地元の離島に行くための船が出ています。

<清掃をしようと思ったきっかけ>  
 すごく汚かったから清掃をしました。  
 海や自然や生物への影響を与えないために清掃をしました。  
 河和港の利用者が気持ち良く利用できたらいいな、と思って清掃をしました。

<清掃活動をして思ったこと>  
 河和海岸清掃をして、普段ならありえないものが海岸に落ちていたことに驚きました。ズボンや、大人用のおむつ、キャベツ、開かれたくつが落ちていました。  
 雨上がりの海岸はとてつもない臭いを放っていましたが、部員全員楽しく海岸清掃ができて、とてもきれいな海岸になってきています。



## トイレの外壁映えアート

<この活動について>  
 学校側が公園を管理する「貝がら公園を守る会」に協力を申し出て、トイレの外壁に絵を描く計画を立てて、トイレはコンクリート製で、築50年以上。『まるで、お化け屋敷』と思われるような近寄りたくない外観だったため、絵を描くことによって気軽にトイレを利用してもらえようになればとの思いがあって活動しました。

<活動内容>  
 貝がら公園を守る会が用意した色とりどりの水性ペンキを使い、筆やハケでタコやチンアナゴ、クリオネを可愛く描き、引率した先生たちは、トイレ内をきれいに清掃しました。



## 文化祭（防災）

<避難訓練報告会>  
 まず最初に9月1日（金）に行った避難訓練の報告会をやりました。この報告会は避難訓練を行った後にアンケートを実施しそれをもとに行いました。アンケートでは自分の市町が作成している防災マップを知っているか、防災用品は完備しているかなどのアンケートを行いました。

<非常食の体験>  
 文化祭の一部のスペースを借りて非常食の体験を行いました。主にわかめごはん、ドライカレー、山菜おこわ、ラーメンの試食を生徒にしてもらいました。内海高校で一番人気があったのはわかめごはんでした。ラーメンも人気でしたが好みがバラバラでした。

<起震車体験>  
 起震車は南知多町さんから貸してもらいました。みんな楽しく乗っていたのでとてもよかったです。少しでも高校生の貴重な体験でした。



## 防災セミナー

<防災セミナーとは>  
 名古屋大学で、南海トラフ巨大地震や各地で発生している豪雨、台風、土砂災害等の大規模災害に対して減災を行うためには、人材育成により防災力を高めることと、名古屋大学及び県防災安全局と連携し、高校生を対象に自然防災に対する知識や技術の習得などによる防災対応能力の向上を行いました。

<活動内容>  
 夏休みに四日間行われた防災セミナーでは各講師のお話や、避難所運営ゲームや災害図上訓練などを行いました。冬休みには、これらの活動発表などを他校と意見交換してこれからの活動のことを話し合い、講師の方にアドバイスをもらいました。



<これからの活動>  
 昨年の文化祭で防災セミナーの学んだことをまとめて、半割れについての動画を作成しました。他にも防災セミナーで学んだことをクイズにしたり、非常食のラーメンを配ったりしました。これからは町の防災の方と連携し、いつ、どこで起こるかわからない自然災害に備えて日々、防災の意識をしっかりとしていき、少しでも被害を少なくしていきたいと思っています。



## 特別養護老人ホーム 「大地の丘」にて奉仕活動

内海高校の近隣にある、社会福祉法人 あぐりす実の会 特別養護老人ホーム「大地の丘」に訪問して、清掃をお手伝いさせていただいたり、入居者の方とお話したり、昔遊びをしたりします。この活動は、平成18年から18年間継続して行われています。施設の方からは、入居者の方にとって、内海高校の生徒と対話するのはとても良い刺激になるから、いつも内海高校の生徒が来るのを楽しみにしているとの言葉をいただいています。

## 学校周辺の清掃活動

地域のためにできることを考えて、学校周辺の道路・施設の清掃活動を行っています。夏には道にはみ出した草を刈り、秋には落ち葉掃除などをします。また、通学のために利用させていただいている名鉄河和駅周辺の清掃も行っていました。この活動は、平成5年から31年間継続して行われています。地域の方からは、『一生懸命に道路を清掃している姿がさわやかで、見ていて気持ちがいい』との言葉をいただいています。昨年度は、UFFが主体となって活動していた海岸清掃を約20人の生徒が応募してくれて、海岸清掃を行いました。みんな楽しそうに活動していました。